

Ciudad de México, 13 de noviembre 2017

- **Un año de retraso, en la Línea 12 del Metro.-** El director del STC, Jorge Gaviño Ambriz, dijo que la ampliación de la Línea operará a partir del primer semestre de 2019.

*El Universal, El Gráfico.*

- **Se agotaron las tarjetas del Metro: mandan hacer un millón más.-** El director del Sistema de Transporte Colectivo, Jorge Gaviño Ambriz, informó que debido a la gran demanda que tuvo la nueva tarjeta de débito del Metro, en cuatro semanas se pondrán en venta un millón de plásticos más y se espera que para esa fecha ya puedan ser adquiridas en todas las líneas de la red.

*La Crónica del Metro*

---